

31. Mai 2021

Unsere Kampagnenmodels - hier stellen wir Euch Tobias vor

Im Rahmen unserer Kampagne "Fair nach vorne" haben wir Kolleg*innen gefragt, warum sie sich in der EVG engagieren, was sie mit ihrer Gewerkschaft verbinden und weshalb sie ein Gesicht der EVG geworden sind. Heute: Tobias Fieber



Steckbrief:

- Name: Tobias Fieber
- Alter: 23 Jahre
- Beruf: Kundenbetreuer im Nahverkehr
- Betrieb: DB Regio AG Thüringen
- Mitglied seit: 01.09.2016 (4 Jahre, 7 Monate)

Darum engagierst du dich bei der EVG:

Ehrenamtliches Engagement war mir schon immer wichtig – sowohl privat als auch beruflich. Somit war es für mich klar, dass auch gewerkschaftliche Arbeit ein Muss ist. Warum die EVG? – Weil es in einer guten und familiären Gemeinschaft gleich viel mehr Spaß macht.

Die EVG bedeutet für dich:

Solidarität. Respekt. Toleranz. Für mich ist die EVG eine starke Gewerkschaft. Zusammen sorgen wir für eine sehr gute Vernetzung unter unseren Kolleg*innen und immer besseren Arbeitsbedingungen.

Darum machst du bei der Kampagne mit:

Die Corona-Krise stellte unsere Wirtschaft und Arbeitswelt in Deutschland vor große Herausforderungen. Mit „Fair nach vorne“ und dem Tarifpaket „Bündnis für unsere Bahn“ hat die EVG Verantwortung gezeigt. Wir haben gemeinsam Arbeitsplätze gesichert sowie die Zahl der Nachwuchskräfte erhöht. Ein Tarifvertrag, den ich zu 100% unterstütze und mich auch dazu bekenne.